MAXIMO SOTO-HALL
REDACTOR DE "LA PRENSA"

Buenos Aires, 11 de agosto de 1927

Señor Don

Manuel A. Secane

Buenos Aires

Estimado Señor:

Le acuso recibo de su atenta carta de 9 del corriente y en contestación a ella debo decirle que cuanto se haga en defensa de la soberanía de los pueblos latinoamericanos, merece un aplauso caluroso. Es una obligación, y muy sagrada obligación, defenderlos de los peligros que los amenazan y considero falta de patriotismo no proceder en esa forma.

Con este motivo aprovecho la oporyunidad para subscribirme de Ud. muy atento y S.S.

Map imp fatallal